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Frage Nummer 37 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordneter 
Ludwig 
Hartmann 
(BÜNDNIS 
90/DIE GRÜ-
NEN) 

Hiermit frage ich die Staatsregierung, wie viele Festmeter Holz 
bislang jeweils monatlich und im gesamten ersten Quartal des 
Jahres 2024 von den Bayerischen Staatsforsten an die Ilim 
Timber Unternehmensgruppe geliefert wurden und wie viele 
Festmeter Holz jeweils im gleichen Zeitraum monatlich und im 
gesamten 1. Quartal von den Bayerischen Staatsforsten an alle 
ihre Kundinnen und Kunden geliefert wurden? 

Antwort des Staatsministeriums für Wirtschaft, Landesentwicklung und 
Energie 

Der Holzverkauf der Bayerischen Staatsforsten (BaySF) insgesamt und an Ilim Tim-
ber gestaltet sich im 1. Quartal 2024 wie folgt: 
 

 


